
Лондонские (Красные) Телефонные будки



Красная телефонная будка — разновидность телефонных будок с размещёнными в них таксофонами, традиционная для Великобритании и ряда бывших и нынешних британских колоний в различных частях света, в первую очередь на Мальте, Бермудских островах и в Гибралтаре.

Первый тип подобных телефонных будок, созданный в 1920 году под патронажем почтового управления (GPO), получил название K1 (Kiosk 1). Эти будки, сделанные из бетона, были кремового цвета, а красной была лишь коробка деревянной двери с прозрачным стеклом, покрытым решёткой. По всей стране было установлено некоторое количество подобных будок, однако до настоящего времени их сохранилось очень мало. В 1924 году был объявлен конкурс на лучший дизайн для нового типа телефонных будок; победившей на нём моделью стал так называемый тип K2, проект которого был разработан архитектором Джайлсом Гилбертом Скоттом[1]. Почтовое управление внесло некоторые изменения в дизайн, предложенный Скоттом, такие как материал для изготовления будок (чугун, а не сталь, как предлагал Скотт) и цвет (красный, а не серый, — цвет был выбран таким образом, чтобы люди могли легко замечать будку на улице). С 1926 года красные телефонные будки начали появляться в Лондоне и его окрестностях.



Red phone box - a kind of telephone booths placed on them with payphones, traditional for the UK and a number of current and former British colonies in various parts of the world, primarily in Malta, Bermuda and Gibraltar.

The first type of such booths set up in 1920 under the auspices of the Post Office (GPO), called K1 (Kiosk 1). These booths made of concrete, was cream colored and had a red box wooden door with clear glass covered with bars. Across the country, it has been established for a number of such booths, but to date they have very few. In 1924, a competition was announced for the best design for a new type of telephone booths; it won the model was the so-called type K2, a draft of which was designed by the architect Giles Gilbert Scott. [1] Post Office has made some changes to the design proposed by Scott, such as a material for the manufacture of booths (cast iron, not steel, as proposed by Scott) and color (red, not gray - the color was chosen in such a way that people can easily notice the booth on the street). Since 1926, the red phone booths have started to appear in and around London.
